
  
 

 

 
 
 

 
 

 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 018, DE 14 DE SETEMBRO DE 
2023. 
 

 
EMENTA: Concede o Título de 
Cidadão Honorário ao Senhor 
Eduardo Henrique Cunha Neves. 

 
   

A Vereadora Iná Maria Macêdo Osterno, no uso de suas atribuições 
legais e com espeque no Art. 41, inciso XVI, do Regimento Interno da Câmara 
Municipal, e no Art. 23 da Lei Orgânica do Município, propõe e a Câmara 
Municipal de Marco DECRETA: 

 
Art. 1º - Fica concedido o Título de Cidadão Honorário da Cidade de 

Marco ao Senhor Eduardo Henrique Cunha Neves, em reconhecimento pela 
contribuição junto à Agência de Desenvolvimento do Estado do Ceará – Adece, 
como Executivo, em prol do desenvolvimento e expansão do Polo Moveleiro de 
Marco. 

Art. 2º - Este Decreto entra em vigor na data de publicação, revogadas 
as disposições em contrário.  

 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Marco, em 14 de setembro 

de 2023. 
 

Iná Maria Macêdo Osterno 
Vereadora 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Excelentíssimos Senhores Vereadores, 

Eduardo Henrique Cunha Neves nasceu no dia 22 de junho de 1967, em 
Recife, Pernambuco. Filho de Antônio de Pádua Neves e Maria da Conceição 
Cunha Neves, Eduardo tem suas raízes oriundas do município de Marco, local 
de nascimento do pai. 

Criado em Sobral, onde o pai atuava como médico prestando relevantes 
serviços na Região Norte do Ceará, Eduardo é o quarto de cinco filhos. A família 
era formada também pelos irmãos José Ricardo, Antônio de Pádua Neves Júnior, 
Marco Antônio e Paulo Roberto. 

Cursou o primário e o ginásio em Sobral, nos colégios Sobralense e 
Sant’Ana. Na adolescência, mudou-se para Fortaleza, para concluir o científico, 
tendo estudado nos colégios Christus e Farias Brito. Formou-se em Ciências 
Econômicas pela Universidade de Fortaleza (Unifor), em 1990. 

Eduardo é pai de quatro filhos: Eduardo Filho, de trinta e três anos, 
médico; Leonardo, de vinte e seis anos, economista; Giovanna, de vinte anos, 
acadêmica de psicologia; e, Marcelo, de dez anos, estudante. 

Sua vida profissional teve início na iniciativa privada, como executivo de 
empresas, passando pelos setores de construção civil, indústrias de bebidas e 
rochas ornamentais, entre outros. Como empresário, atuou nos ramos de 
medicamentos, colchões e estofados. Também atuou como conselheiro em 
diversas entidades, como Sebrae, Adece, Codece, Cedin, Cointec da Fiec e 
Siderúrgica Latino Americana (Silat). 

A trajetória de trabalho teve seu maior protagonismo no desenvolvimento 
econômico do Estado. Eduardo iniciou em 2003 na Secretaria do 
Desenvolvimento Econômico (SDE) e até hoje presta serviços relevantes para a 
economia cearense. Ajudou na criação da Agência de Desenvolvimento do 
Estado do Ceará (Adece), em 2007, na qual ocupou cargos de gerente, diretor, 
até chegar à presidência, entre os anos de 2018 e 2021. 

A afinidade de Eduardo Neves com o município de Marco não ficou 
apenas nas raízes. Na Agência de Desenvolvimento do Estado do Ceará - 
Adece, o executivo trabalhou em prol do desenvolvimento do Polo Moveleiro da 
região, proporcionando projetos voltados para alavancar a produção local de 
madeira, além de ter apoiado diversos eventos com foco na promoção das 
indústrias e aumento das vendas de móveis para todo o Brasil. 

 



  
 

 

 

 

 

Desde abril de 2021, Eduardo conduz a Zona de Processamento de 
Exportação do Ceará (ZPE), a primeira a operar no Brasil. Como presidente da 
ZPE Ceará, vivenciou a aprovação do novo Marco Legal das ZPEs no Brasil; a 
inauguração da primeira expansão (Setor 2); e, a atração de novos 
investimentos, incluindo refinaria, termelétrica e os projetos de Hidrogênio Verde. 
Atualmente, o Executivo segue trabalhando para consolidar a ZPE como um 
instrumento fundamental no desenvolvimento econômico do Ceará. 

Por conta do relevante serviço prestado, poderá ser agraciado com o 
Título de Cidadão Honorário pela Câmara Municipal, o que, além de enriquecer 
seu currículo, honra a todos os que consigo convivem.  

 
Pela contribuição junto à Agência de Desenvolvimento do Estado do 

Ceará – Adece, como Executivo, em prol do desenvolvimento e expansão do 
Polo Moveleiro de Marco, Eduardo Henrique Cunha Neves já conquistou, de fato, 
a cidadania marquense.  

São estas, Excelências, as justificativas pelas quais rogo a aprovação do 
presente Decreto.   
    

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Marco, em 14 de setembro 
de 2023. 

 
 

Iná Maria Macêdo Osterno 
Vereadora 


